
平成２４年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２１日）

１－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ５６番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島第一原子力発電所４号機について 生活環境部長 原 子 力 班

４号機原子炉建屋及び使用済燃料プールの健全性の確保に

向けた国と東京電力の取組を、県はどのように認識している

のか尋ねたい。

二 除染対策について

１ 除去土壌等の仮置場の設置状況について尋ねたい。 〃 除 染 対 策 課

２ 県は、仮置場の確保にどのように取り組んでいくのか尋 〃 〃

ねたい。

３ 県は、森林除染についての国の考え方をどのように捉 農林水産部長 森 林 計 画 課

え、今後どのように対応していくのか尋ねたい。

三 損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 被害者の生活や事業等を再建できる十分な賠償が迅速か

つ確実になされるよう、国に対し、第三次、第四次の指針

の策定を強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 自主的避難等に係る損害への賠償は、今後も続くものと

認識しているが、県の考えを尋ねたい。

四 県内自主避難者への支援について

１ 県内自主避難者に災害救助法を適用させ、借上住宅に入 〃 避難者支援課

居できるようにすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 建 築 指 導 課

２ 県内自主避難者を救済するため、県内全域の高速道路無 〃 避難者支援課

料化が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 原子力発電所事故の完全収束に向けたロードマップについ

て

１ 中長期ロードマップにおける取組の進め方やその進捗状 生活環境部長 原 子 力 班

況について、一層分かりやすく県民へ説明するよう、国と

東京電力に対し求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 知事は、国、東京電力の事故収束に向けた取組や損害賠 知 事 原 子 力 班

償の取組をどのように評価しているのか尋ねたい。 原子力損害対策

課

六 中間貯蔵施設について

１ 中間貯蔵施設の必要性について、どのように捉え、今後 〃 環 境 回 復 班

どのように対応するのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 中間貯蔵施設の県内受入れに当たっては、最終処分場に 生活環境部長 〃

は絶対しないとの国の担保を取り付けるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

七 福島県総合計画の見直しについて 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、総合計画の見直しに当たり、復興計画及び福島復興

再生基本方針と、どのように整合を図る考えなのか尋ねた

い。

八 県の財政問題について

１ 昨年３月１１日の震災以降、今年５月末日までの間の震 総 務 部 長 財 政 課

災及び原子力災害に係る予算措置総額のうち、国及び東京

電力からの受入額について尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 国からの受入額のうち、基金に積立てた額と、これらの 総 務 部 長 財 政 課

基金に係る今後の課題をどのように考えているのか尋ねた

い。

３ 平成２３年度予算の執行見込額と執行率について尋ねた 〃 〃

い。

九 義援金について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

義援金の受入額と配分状況について尋ねたい。

十 障がい者の支援策について

１ 県は、グループホーム及びケアホームの整備促進にどの 〃 障がい福祉課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県内企業における障がい者の雇用促進に向けた県の取組 商工労働部長 雇 用 労 政 課

について尋ねたい。

十一 避難中の生活拠点について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

１ 避難中の生活拠点の整備に当たり、様々な課題の解決

に向けて、県は国に対し、どのような姿勢で臨む考えな

のか尋ねたい。

２ 避難中の生活拠点の受入れに当たり、避難自治体と受

入自治体双方の理解が必要と思うが、県の考えを尋ねた

い。

十二 県産米の全袋検査体制について

１ 米の全袋検査に必要な機器の確保についてどのように 農林水産部長 水 田 畑 作 課

対応していくのか、県の考えを尋ねたい。 環境保全農業課



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県産米の安全・安心を確保するため、検査結果の表示 農林水産部長 水 田 畑 作 課

をどのような方法で行うのか、県の考えを尋ねたい。 環境保全農業課

３ 検査員の人件費や搬送に係る運賃等の費用について、 〃 〃

県はどのように考えているのか尋ねたい。

十三 水産業の復興に向けた支援策について 〃 水 産 課

１ 津波により甚大な被害を受けた本県漁船の復旧状況に

ついて尋ねたい。

２ 消費者の安全・安心を確保するため、県は魚介類の検

査体制をどのように強化していくのか尋ねたい。

３ 漁業再開に向けて、県はどのように支援していくのか

尋ねたい。

十四 再生可能エネルギーの推進について

１ 再生可能エネルギーの普及拡大に向けた知事の基本的 知 事 エネルギー課

な考え方について尋ねたい。

２ 太陽光発電の導入促進にどのように取り組むのか、県 企画調整部長 〃

の考えを尋ねたい。

３ 防災拠点となり得る県有施設に再生可能エネルギーを 生活環境部長 環 境 共 生 課

積極的に導入すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十五 海岸堤防の復旧工事と家屋等の集団移転について

１ 海岸堤防の復旧工事について、その構造と今後の進め 土 木 部 長 河 川 整 備 課

方を尋ねたい。 農村基盤整備課

港 湾 課



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 市や町が復興特別区域法を活用し進めている家屋等の 土 木 部 長 まちづくり推進

集団移転事業について、進捗状況を尋ねたい。 課

十六 企業立地の促進について 商工労働部長 企 業 立 地 課

１ ふくしま産業復興企業立地補助金の予算拡充にどのよ

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 新たな工業団地の整備をどのように進めていくのか、

県の考えを尋ねたい。

十七 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 被災県の警察本部長としての思いと決意について尋ね

たい。

２ 除染事業から暴力団を排除するための取組について尋

ねたい。

３ 特別出向者のいわき市への配置状況と活動内容につい

て尋ねたい。

十八 県立高校のサテライト校問題について 教 育 長 教 育 庁

サテライト校の現状と今後の在り方について、県教育委

員会の考えを尋ねたい。


